



# Lieber Gast!

Bevor Sie sich entscheiden eine Gans zu essen, möchten wir Ihnen die Möglichkeit anbieten zwischen einer Bio Weidegans aus dem Südburgenland und einer herkömmlichen ungarischen Gans zu wählen.

Der Unterschied zwischen den beiden Gänsen liegt darin, dass die Bio Gänse frei auf Weiden gehalten werden und sich fast ausschließlich von Gras ernähren. Das Fleisch ist schmackhafter und kompakter. Daher ist der Preis auch höher als bei der ungarischen Gans.

Wir wünschen Ihnen eine angenehme Zeit in unserem Haus und einen Guten Appetit!

